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Großartige Stricktücher in angesagten Farbtechniken von Melanie Berg

Mairlynd loves Color! Das zweite Tücher-Buch von Ravelry-Star Melanie Berg ist da: Die schönsten Farb-Designs der
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erfolgreichen Strickdesignerin in einem wundervoll gestalteten Buch zusammengestellt. Von Hebemaschen über
Mosaikmuster, überraschende Farbkombinationen und Für-immer-Lieblingsfarben bis hin zu angesagten Garnen mit
Farbverlauf oder mit Speckles - alle Mairlynd-Fans und Strickbegeisterten finden hier Inspiration.

Mit tollen Profi-Tipps der Designerin zu Farbkombinationen und besonderen Techniken. Alle Anleitungen in dieser
zweisprachigen Ausgabe sind in deutscher und englischer Sprache enthalten. Drei ganz neue Tücher werden exklusiv in
"Colorwork Shawls" veröffentlicht.

The second book by Ravelry star Melanie Berg has arrived: the most beautiful color designs of the popular knit designer in
one lovingly designed book. From slip stitches to mosaic patterns, surprising color combinations and all-time favorite hues
to popular gradient or speckled yarns - all Mairlynd fans and knitters will be inspired by this book. Includes professional tips
from the designer for finding the perfect color combos and insights on how to work special techniques. All instructions in
this bilingual edition are both in German and in English. Three brand new shawls will be published exclusively in "Colorwork
Shawls".
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